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Цитата

Вице-президент Российской академии наук Сергей Михайлович Алдошин

– Крупные научные форумы, которые проводятся на базе Волгоградского государственного

технического университета, всегда выгодно отличаются тем, что, как правило, в стенах вуза

удается собрать не только элиту российской науки, но и производственников, а также

представителей власти региона. И это очень правильно, потому что нужен диалог,

необходимо многостороннее общение, в ходе которого обязательно будут найдены пути

решения той или иной проблемы.
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